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豚汁がしみました！ ウォーキング大会 

  

  

  

  

  

  
 

 

今年のコースは比較的楽だと思っていました

が、いざ歩き出してみると、ものすごく寒くて

大変でした。雪が降り出した時はどうなること

かと思いましたが、中々できない体験ができ、

楽しかったです。ＰＴＡの方々がつくってくれ

た豚汁が身にしみました。 

（２年１組報道委員） 

昨年は登山並みのつらさがあったためヒヤヒ

ヤしていた 2年生。まだ何も知らない 1年生… 

今年も安定してしんどかったけど最高のウォー

キング大会だった！！ おにぎりも豚汁もしみ

たーーー ありがとうございました。来年もが

んばろう瀬戸高生☆ 

（２年２組報道委員） 

今年のウォーキング大会は去年と違い、ゆる

やかな道のりでした。しかし、天候が少しわる

くなり雪が降って、とても寒くなりました。大

変だったけど、瀬戸町総合運動公園から学校ま

での間のゴミ拾いもでき、充実した 1日でした。 

（２年３組報道委員） 

途中、雪が降ることもありましたが、大きな

影響はなく、安全に最後まで歩ききることがで

きました。ウォーキング大会は大変なところも

ありますが、良い経験になる活動だと思いま

す。3年生になると参加できないので少し残念

です。 

（２年４組報道委員） 


